



**ACADÉMIE  
DE STRASBOURG**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Strasbourg, le 21/02/2022

### **Maintien des sections internationales allemandes dans le 1er degré à Strasbourg**

Lundi 21 février 2022, Elisabeth Laporte, rectrice de l'académie de Strasbourg, a réuni les représentants des associations de parents d'élèves afin de poursuivre le dialogue relatif à la mise en place du lycée franco-allemand de Strasbourg.

Dans ce cadre, et afin de parfaire la concertation, la rectrice a annoncé le maintien des sections internationales allemandes à Strasbourg dans le 1<sup>er</sup> degré à la rentrée 2022.

En outre, la rectrice réunira un conseil académique des sections internationales exceptionnel fin avril.

**Contact presse  
Cellule communication**

Tél. 03 88 23 38 48  
Mél : ce.communication@ac-strasbourg.fr  
www.ac-strasbourg.fr

Rectorat – 6 rue de la Toussaint  
67975 Strasbourg Cedex 9